

## Tätigkeitsbericht der AH-Mannschaft für das Spieljahr 2008/2009

Auch im Spieljahr 2008/2009 wurde die AH-Mannschaft durch Walter Popp und Andreas Gümbel betreut.

Wie schon in den vorangegangenen Jahren konnte der Spielbetrieb nur durch die Verstärkung des SV Haslach aufrecht erhalten werden. Der SV Haslach verstärkte unsere Mannschaft meist mit 2-4 Spielern.

In insgesamt 7 Feldspielen konnte man bei einem Torverhältnis von 8:18. Im Vergleich dazu hatten wir im letzten Jahr bei 8 Spielen ein Torverhältnis von 24:10 Toren.

Dementsprechend konnte auch nur ein Spiel gewonnen werden, 4 Partien verlor man deutlich - in 2 Partien trennte man sich 0:0.

Hier wird schon deutlich, dass die Zukunft der AH durchaus kritisch zu sehen ist. Nachdem sich die regelmäßigen Einsätze der meisten Spieler in der Reserve nur noch auf wenige bzw. Kurzeinsätze beschränken, ist ohne regelmäßiges Training ein deutlicher Leistungsabfall klar zu erkennen.

Auch wird es immer schwieriger, überhaupt einen Kader stellen zu können. Erstmals, seit die aktuellen Betreuer ihr Amt übernommen haben, mussten in diesem Jahr gleich 2 Spiele durch Tannheim abgesagt werden.

### **Die Spiele im Überblick:**

SV Tannheim	-	Au	0 : 0
TSV Kirchberg	-	SV Tannheim	4 : 3
SV Tannheim	-	DJK SV Memmingen Ost	2 : 1
Günz/Lauben	-	SV Tannheim	0 : 0
Heimertingen	-	SV Tannheim	4 : 2
Kellmünz / Dettingen	-	SV Tannheim	4 : 1
BSC Berkheim	-	SV Tannheim	4 : 0

### **Die Torschützen im Überblick:**

Ritzel Tom	4 Tore
Priamo Pacilli	2 Tore
Pille	1 Tor
Wolfgang Bischof	1 Tor

Zum 6. Mal nahm der SV Tannheim am Roter AH-Hallenturnier teil – und zum 1. Mal reichte es nicht zu einem Platz unter den ersten 4 Mannschaften. Nach z.T. sehr schlechten Leistungen in den Gruppenspielen musste man sich am Ende damit abfinden, die Halbfinals nicht erreicht zu haben.

Zum fünften Mal wurde am 20. Juni das Hans Habres Gedächtnis Kleinfeldturnier durchgeführt.

Planung, Personal und Organisation wurde wie in den Jahren zuvor fast ausschließlich durch die Abteilung Fussball, hauptsächlich der AH und deren freiwilligen Helfern gestellt.

In diesem Jahr konnte der SV Tannheim bereits zum 3. Mal den ersten Platz erringen – allerdings bei einem insgesamt eher mäßigen Niveau.

Zum diesjährigen Laienschießen im Schützenheim Mettenberg war die AH des SV Tannheim mit 2 Mannschaften vertreten.

Bei 44 teilnehmenden Mannschaften konnte Tannheim I den 12. Platz erreichen, mit 266,5 von 400 möglichen Ringen. Tannheim II erreichte mit 237,7 von 400 möglichen Ringen den 22. Platz.

Ein besonderes Erlebnis stellte natürlich auch in diesem Jahr wieder die Herbsthütte dar, die man zusammen mit dem SV Haslach im Oktober letzten Jahres besuchte. Neben der „körperlichen Ertüchtigung“, kam auch die Kameradschaft nicht zu kurz. Auch aus literarischen Gesichtspunkten konnte man mit dem „Apfelsammler“, einer Hommage an hochprozentige Bergdramen, ein echtes Highlight gesetzt werden.

Am Ende wollen wir uns nochmals bei allen Helfern bedanken, die wieder so verlässlich wie immer bei der Durchführung des Hans Habres Gedächtnisturniers geholfen bzw. mitgewirkt haben.

Für die AH Mannschaft

Walter Popp und Andreas Gumbel